

Centro de Accion Solidaria.

Plaza de Armas 444 2 Piso.

## Nos permitimos enviar los nombres de

los protegidos del sr Precht B para que no se olvide de ninguno.

El dinero del culto da para todo y mucho mas.

i. Pobrees jovenes idealistas i



Jorge Lizama Quezada, Jej de organismos de fachad para el financiamiento de partido



Pedro Neira Vargas, nomi-nado por el MIR como enla-ce entre Coronel y Concep-



Guillermo Atlas Romero Be-llo, jefe de la célula desba-ratada por los servicios de seguridad. Se hacía llamar "Mario" o "Jorge"



Cecilio Arévalo Aravena, in-tegrante de la unidad de choque de la célula de Co-



David Durán Jiménez, jefe de la base del MIR en Tome. También era contacto con bién era contacto Guillermo Molina



Nelson González Bustos, pre-sunta participación en el atentado terrorista del sába-do 23 de junio

## CONCEPCION:

## Desbaratada Célula del Extremista

CONCEPCION.— Efectivos de seguridad desbarataron una célula extremista del MIR, en esta ciudad y detuvieron a 6 de sus integrantes, a quienes se les sindicó como responsa-

bles de acciones subversivas clandestinas.

Las pesquisas, según se dio a conocer, establecieron las vinculaciones y nexos que esta célula tenía en distintas comunas de la provincia de Concepción. Se informó que la mayoría de los integrantes de esta célula extremista se encuentran prófugos y los seis detenidos son de manifiesta peligrosidad.

Fueron acusados de desarro. la ractividades terroristas y subversivas, que configuran delitos tipificados en la Ley 17.798, sobre Control de Ar. mas y Explosivos; Ley 12.927 sobre Seguridad Interior del Estado y Artículo 292 y siguientes del Código Penal. Todos poseían antecedentes de haber pertenecido a anteriores estructuras clandestinas del MIR, motivo por el cual fueron juzgados por los tribunales, se agregó.

Esta célula extremista era accionada por Guillermo Atlas Romero Bello, quien tenía la misión de instruir y confeccionar diversos artefactos explo. sivos, distribución de panfletos confeccionados en mimeógrafos caseros, instruir a los componentes de las células extremistas en instrucciones premilitares a fin de que éstos participaran de hecho en los atentados terroristas.

LOS EXTREMISTAS

La nómina de los extremistas detenidos es la siguiente: Guillermo Atlas Romero Bello, jefe de la célula, quien se hacía llamar Mario o Jorge; Jorge Lizama Quezada, jefe de organismos de fachada para el financiamiento del partido; Rosa Zurita Fuentes, reclutadora y distribuidora de propaganda subversiva del MIR; David Durán Jiménez, jefe de base en Tomé y contacto de Guillermo Romero; Cecilie

Arévalo Aravena, integrante de la unidad de choque de la célula Coronel; Pedro Neira Vargas, nominado por el MIR, a nivel de enlace entre Coronel y Concepción.

Los detenidos se encuentran a disposición de la Fiscalia Naval de la II Zona Naval de Talcahuano.

Se informó que Daniel Molina Molina, quien actuaba como jefe de éstas y otras células se encuentra prófugo junto a otros elementos extremistas. Por otra parte, los servicios de seguridad pusieron a disposición de la Segunda Fiscalía Militar a Nelson González Bustos, por su presunta participación en el atentado terrorista del sábado 23 de junio de este año.



Rosa Zurita Fuentes, reclu-tadora y distribuidora de propaganda subversiva del MIR reclu-